

Recrutement

Quand le tennis de table se met au service de l'emploi

La salle Labeaume d'Amiens sport tennis de table a accueilli, mardi, sa deuxième édition de «Stade vers l'emploi». Quatorze entreprises porteuses de 25 offres d'emploi et une centaine de demandeurs étaient réunis. Les secteurs de la restauration, du commerce, du soin aux personnes étaient représentés. L'opération, menée par le club hôte en collaboration avec France Travail, la Fédération française, la ligue et le comité départemental de la discipline, proposait une autre forme de recrutement. «Le savoir-être des candidats est mis en valeur au travers d'une activité sportive collective», confirme Guillaume Pellardi, conseiller France Travail. Candidats et recruteurs étaient associés en équipe

pendant toute la matinée. Les groupes ont participé à des activités ludiques, accompagnés par les techniciens sportifs.

Une approche ludique pour évacuer le stress

Les participants étaient seulement identifiés par leur prénom. «L'organisation des activités permet de casser les codes», se félicite ce responsable de recrutement d'un centre logistique. «La préparation, menée en amont par France Travail, assure l'efficience des groupes. J'en suis à ma deuxième présence et à chaque fois j'opère des recrutements en CDI.»

Du côté des candidats, l'approche ludique a permis d'évacuer le stress d'un entretien formel. «Les ateliers sportifs favorisent l'esprit d'équipe, la capacité d'écoute et de

mobilisation, la rigueur, le sens de l'anticipation. Ces valeurs s'avèrent indispensables dans le sport. En faire bénéficier le monde du travail constitue un engagement citoyen dont l'ASTT est fier», assure Arnaud Sellier, coach de l'équipe élite amiénoise.

Après un repas partagé en équipe, les entretiens de pré-recrutement et de recrutement programmés l'après-midi ont conclu la journée. ●

De notre correspondant
Christian Legris

Des animations ludiques à finalité professionnelle ont été proposées.

